



Senadores de la oposición mexicana se pasan al bloque oficialista, a punto de lograr la supermayoría



La coalición gobernante en México se quedó el miércoles a un senador de conseguir la supermayoría en el Senado, tras la renuncia de dos senadores de la oposición, según la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

La supermayoría de dos tercios necesaria para modificar la Constitución abre la puerta a una controvertida reforma judicial que ha agitado los mercados y aumentado las tensiones entre México y sus vecinos del norte, Estados Unidos y Canadá, en los últimos días.

El partido gobernante Morena y sus aliados ya se han asegurado una supermayoría en la Cámara Baja para el periodo de sesiones del Congreso que comenzará en septiembre, según confirmó la autoridad electoral la semana pasada.

Dos senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), de centroizquierda, Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, renunciaron a su afiliación partidista y se unieron a Morena. Aunque ideológicamente similar a Morena, el PRD formó parte de una coalición opositora con partidos más conservadores en las elecciones de junio.